



Keluarga Shyamalan Mengerikan Bersama 'The Watchers' dan 'Trap'

Description

Keluarga Shyamalan: Tradisi yang Kuat dalam Seni

Kedekatan keluarga Shyamalan sangat erat. Selama wawancara video dengan saudara perempuan Saleka, 27 tahun, dan Ishana Night Shyamalan, 24 tahun, sang ayah, sutradara "Sixth Sense" M. Night Shyamalan, menelepon Ishana. Suara itu mengganggu Ishana yang sedang berbicara tentang perbedaan antara proses pembuatan film antara dirinya dan sang ayah. "Aku tahu kita sedang bicara sekarang," kata Ishana dengan tawa, mengabaikan nada sambung.

Debut menyutradarai Ishana dalam film "The Watchers," dengan Night sebagai salah satu produsernya, akan dirilis pada 7 Juni, sedangkan Saleka, seorang musisi, memerankan seorang bintang pop dan menulis lagu asli untuk film terbaru Night, "Trap," yang akan tayang pada 9 Agustus. Kehadiran proyek-proyek mereka secara bersamaan adalah kebetulan, tetapi mereka senang bisa berbagi dalam perayaan itu.

Menyadari keberuntungan yang mereka miliki dengan warisan mereka, Saleka dan Ishana mengaku telah berusaha keras untuk mengatasi keunggulan tersebut dengan disiplin. "Ini benar-benar tentang memanfaatkan keistimewaan itu dan menghormatinya dengan etos kerja yang keras," kata Ishana.

Proses Kreatif dalam Keluarga

Kembali ke masa kecilnya, Saleka dan Ishana banyak menghabiskan waktu di lokasi syuting film-film Night. Mereka tumbuh dalam lingkungan di mana seni dianggap sebagai hal yang suci dan kegiatan kreatif dianggap sangat serius.

Sementara Saleka membuktikan keinginannya untuk mengarang lagu sendiri, Ishana mengejar karir di belakang layar. Setelah menyelesaikan studi di sekolah seni di New York University, Ishana mengarahkan perhatiannya pada menulis dan menyutradarai untuk acara TV "Servant."

Mendukung dan Memimpin

Night tidak hanya berperan profesional dalam karir putri-putrinya, tetapi juga sebagai ayah yang

mengkhawatirkan kesejahteraan mereka. Ishana dan Saleka mungkin tidak selalu tinggal di rumah, tetapi mereka sering berkumpul saat bekerja bersama di proyek-proyek mereka. Tontonan keluarga itu adalah sebuah hal yang membuat mereka merasa sangat bangga.

Menjaga Kedekatan Keluarga

Dengan fasilitas in-house, Night memastikan agar anak-anaknya tetap berada di sekitarnya. Ishana mengungkapkan bahwa ini adalah metode 'genius' yang dimiliki sang ayah untuk menjaga anak-anak senimannya tetap dekat. Night terus mempertahankan peran profesionalnya saat berada di mode produser atau sutradara, tetapi hati seorang ayah tetap berdebar ketika melihat anak-anaknya terlalu fokus pada pekerjaan mereka.

Ringkasan

Keluarga Shyamalan sangat dekat. Saat wawancara video dengan saudara perempuan Saleka dan Ishana Night Shyamalan, sang ayah, sutradara "The Sixth Sense" M. Night Shyamalan, menelepon Ishana. Suasana ini menunjukkan kedekatan mereka yang luar biasa. Apakah hubungan keluarga Anda sekuat keluarga Shyamalan? Bagaimana pendapat Anda tentang kerja sama antara keluarga ini dalam proyek-proyek film mereka? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan pengalaman Anda dalam kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)